
COMMUNIQUE DE PRESSE

RISOUL

COUP D'ENVOI DE LA SAISON D'HIVER DANS LES ALPES DU SUD LE 12 DECEMBRE A RISOUL

La station de Risoul qui fête ses 50 ans sera le théâtre du lancement officiel de la saison d'hiver dans les Alpes du Sud initié par DICI TV.

Le Comité Régional du Tourisme, l'Agence Départementale de Développement Economique et Touristique des Hautes Alpes, l'Agence de Développement des Alpes de Haute-Provence, la Communauté de commune du Guillestrois et du Queyras, et l'ensemble des acteurs du tourisme se retrouveront à Risoul le 12 Décembre prochain pour officialiser le lancement de la saison Hiver 2019/2020.

Au programme :

10h : accueil des participants à l'Hôtel **** le Snow Chill

10h15 : temps de parole et d'échange avec le Comité Régional du tourisme, l'ADDET 05 et l'AD 04.

11h : commémoration des 50 ans de Risoul et installation d'une plaque en mémoire de Victor Bonnafoux, père fondateur de la station.

11h30 : Coup d'envoi symbolique de la saison dans les Alpes du Sud avec prises de parole des élus sur le front de neige de Risoul.

Une journée offerte pour l'occasion

Pour cette journée, la station ouvrira gratuitement une partie de son domaine skiable à la clientèle de 10h à 16h. A cette occasion la location des skis sera offerte par tous les magasins de sport de la station.

Plus d'infos sur risoul.com

